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J.B. Whitfield  
avait servi dans deux églises,

quand quelque chose qu’il venait 
de lire a tout à coup ébranlé sa 

fondation spirituelle :
« Pour être Chrétien, vous êtes 

censé naître de nouveau. 
Qui l’aurait cru ? » J.B. s’est dit…
« J’ai été pasteur de deux églises 
sans jamais avoir accepté Jésus

comme mon Sauveur »
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Un Fondement 
Inébranlable

« Si vous êtes d’ores et déjà enraciné dans La 
PAROLE, vous saurez que vous pourrez vous 

en sortir. Les problèmes ne pourront pas 
vous déstabiliser. »
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J’ai vu des gens charmants qui vivent 
leur vie de cette façon être confrontés à des 
situations auxquelles ils ne sont absolument 
pas préparés. J’ai vu satan s’immiscer dans 
leurs circonstances, susciter beaucoup 
de dégâts dans leur vie et ce faisant ils se 
demandent pourquoi Dieu ne les a pas 
secourus. 

Certains qui avaient été victimes de 
grosses pertes financières sont venus me 
voir et ils m’ont dit des choses du genre  : 
«  Je ne comprends pas. Comment le diable 
a-t-il pu faire une telle chose  ? Je suis 
entièrement consacré à Dieu. J’ai prié et je 
Lui ai demandé de me débarrasser de lui ».

Que Dieu les BÉNISSE. Sur-le-champ, 
je savais d’où venait le problème – ils ne 
connaissaient pas La PAROLE de Dieu. 

S’ils la connaissaient, ils auraient su que 
le Nouveau Testament ne nous dit pas de 
demander à Dieu de nous débarrasser du 
diable. Il dit : « Revêtez-vous de toutes les 
armes de Dieu  », afin que vous puissiez 
«  tenir ferme contre les ruses du diable  » 
(Éphésiens 6:11).

Ces précieux croyants se sont fait 
déposséder parce qu’ils n’avaient pas 
renouvelé leurs pensées conformément 
à ce que dit la Bible et ils ne l’ont pas mis 
en pratique. De ce fait, quand le diable est 
venu – comme il le fait toujours – pour voler, 
tuer et détruire, ils n’étaient pas préparés à 
ses attaques. Ils n’avaient pas revêtu toute 
l’amour de Dieu. Ils n’avaient pas développé 
le genre de foi inébranlable et de confiance 
en Lui qu’il faut en vue de résister au diable 

par Kenneth Copeland

Il y a plus d’une manière de vivre la vie 
chrétienne. 

La façon dont beaucoup de Chrétiens la 
vivent consiste à vivre au jour le jour, en 

acceptant tout ce que le diable et ce monde 
leur faire subir. Ils font de leur mieux pour 
faire face aux problèmes chaque fois qu’ils y 
sont confrontés et chaque matin en se levant 
ils disent « J’espère vraiment que je vais m’en 

sortir aujourd’hui ! »

C’est une façon dangereuse de vivre.
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et de remporter la victoire face à quelque 
difficulté qu’il suscite.

«  Eh bien  »,  dira probablement 
quelqu’un, «  Je croyais qu’il suffisait 
d’être né de nouveau et baptisé dans le 
Saint-Esprit. Bien que je ne connaisse 
pas grand-chose au sujet de ce que dit la 
Bible, je crois que je peux faire confiance 
à Dieu pour qu’Il prenne soin de moi 
dans tous les domaines de ma vie. » 

Non, on ne peut pas faire confiance 
à Dieu si on ne croit pas Sa PAROLE et 
si on ne la met pas en pratique, et on ne 
peut pas faire confiance à Sa PAROLE si 
on ne sait pas ce qu’Il a dit.

C’est vrai, quelles que soient les 
circonstances.

Réfléchissez-y un peu. Si vous avez 
besoin d’argent pour payer votre loyer, et 
que quelqu’un vous dise que Frère Jones 
va le payer pour vous, la première chose 
que vous voulez savoir c’est ce que Frère 
Jones a dit à ce sujet. A-t-il dit qu’il allait 
payer votre loyer ou non ?

Si vous savez qu’il a dit qu’il le fera, 
et si vous savez que c’est un homme 
intègre, vous pouvez lui faire confiance, 
il le fera. Si vous ne savez pas ce qu’il a 
dit, alors vous ne pouvez pas lui faire 
confiance et de ce fait vous feriez mieux 
de trouver un autre moyen d’obtenir la 
somme nécessaire 

C’est là que beaucoup d’entre nous, 
croyants, avons fait fausse route. Nous 
avons cru que faire confiance à Dieu 
consistait tout simplement à faire 
confiance à Son intégrité. Nous n’avons 
pas compris que Son intégrité ne nous 
sert pas à grand-chose tant que l’on 
n’a pas découvert ce qu’Il a dit, tant 
que nous ne l’avons pas cru et n’avons 
pas agi en conséquence. Nous ne nous 
sommes pas rendu compte que ce qui 
nous permet de remporter la victoire 
ne consiste pas seulement dans le fait 
de savoir que Dieu Lui-même est digne 
de confiance, mais de connaître Sa 
PAROLE et de croire en Son intégrité !

Hébreux 1:3 dit que Le SEIGNEUR 
Jésus-Christ «  soutient toutes choses 

par sa parole puissante  ». De ce fait, si 
vous souhaitez qu’Il vous soutienne dans 
quelques domaines que ce soit, nous 
devons nous impliquer dans Sa PAROLE. 
Quand nous croyons Dieu sur PAROLE 
et que nous prenons position par la foi, Il 
vous soutiendra par Sa puissance et fera 
en sorte qu’elle s’accomplisse dans votre 
vie. 

Et alors, au lieu que le diable soit un 
danger pour notre vie, nous devenons 
un danger pour lui. Au lieu que ce soit 
lui qui nous mène par le bout du nez, 
quand il nous attaque, nous lui résistons. 
Nous l’attaquons en utilisant «  l’épée 
de l’Esprit, qui est la parole de Dieu  » 
(Éphésiens 6:17), et ce faisant nous nous 
en sortons victorieux à tous les coups. 

Que faire quand vous êtes sous 
pression

Si vous êtes dans les affaires et que 
vous vous efforcez de vous frayer un 
chemin dans ce contexte économique 
instable, le plus important pour vous 
consiste à vous plonger dans La PAROLE 
de Dieu. Sa Parole c’est Sa Sagesse. Et 
Proverbes 4:8 dit «  Estime la Sagesse 
au plus haut point...  elle t’exaltera 
et t’élèvera à un niveau supérieur  » 
(Amplified Bible, Classic Edition).

Dans le domaine naturel, on peut 
avoir l’impression que mettre la Parole 
de Dieu en pratique vous élèvera. En 
fait, parfois, il se peut même qu’on ait 
l’impression que ce soit la pire chose à 
faire. Néanmoins, en réalité, c’est tout le 
contraire. Alors que vous méditez sur La 
PAROLE pour «  agir fidèlement selon 
tout ce qui y est écrit… c’est alors que 
tu auras du succès dans tes entreprises, 
c’est alors que tu feras preuve de sagesse 
et que tu réussiras » (Josué 1:8, AMPC).

Je me souviens d’une occasion où 
un ami était en train de conclure un 
marché en vue d’acquérir une station 
de télévision.  Il  découvrit que le 
propriétaire était Juif, alors mon ami 
lui dit  : «  La PAROLE de Dieu dit que si 
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la vie chrétienne que de vivre au jour le 
jour en se demandant, quand les difficultés 
arrivent, si l’on va s’en sortir. Si vous êtes 
d’ores et déjà enraciné dans La PAROLE, 
vous saurez que vous pourrez vous en 
sortir. Les problèmes ne pourront pas vous 
déstabiliser parce que vous serez comme 
l’homme dont Jésus a parlé en Luc 6:47-48 :

  
Quiconque vient à moi et entend mes 
propos, et les met en pratique, je vous 
montrerai à qui il est semblable. ll est 
semblable à un homme qui a bâti une 
maison, et a creusé profondément, et 
a posé la fondation sur le roc et quand 
l’inondation est montée, le torrent a frappé 
avec violence contre cette maison, et il n’a 
pu l’ébranler, parce qu’elle était fondée sur 
le roc.

Veuillez noter que Jésus n’a pas dit qu’en 
fondant votre vie sur La PAROLE, vous 
serez prêt à affronter l’inondation si elle 
vient. Il a dit quand vient l’inondation.

Il parlait de façon prophétique, afin que 
nous sachions que dans ce monde nous 
serons confrontés à des tempêtes et à des 
inondations. Il n’y a aucun doute à ce sujet. 

« Développez 
votre foi à 
un point tel 
que lorsque 
le problème 
financier 
menace, 
vous soyez 
pleinement 
convaincu que 
vous pouvez 
le neutraliser 
avant même qu’il 
ne vous atteigne.

Voilà ce 
que la 
foi est 
censée 
faire. »

je vous BÉNIS, Dieu me BÉNIRA. Elle dit 
aussi que si je vous trompe, j’en paierai les 
conséquences. De ce fait, je vais veiller à 
vous faire la meilleure offre qui soit ».

Cet homme était choqué.
« Je n’ai jamais rien entendu de tel ! » a-t-

il dit. «  Personne n’a jamais eu ce genre de 
comportement à mon égard en affaires ». 

Pour finir, cette offre s’est avérée être une 
des meilleures que mon ami n’ait jamais 
faites. Ce faisant, lui et le propriétaire Juif de 
la station ont tous deux été BÉNIS. De plus, 
ils ont fini par travailler ensemble et ont 
utilisé la station pour prêcher l’évangile !

«   Mais,  Frère Copeland  »,  direz -
vous peut-être, «  en ce moment, je subis 
vraiment une intense pression financière. 
Je veux tout mettre de côté, y compris La 
PAROLE, et penser à autre chose. » 

Je comprends tout à fait. Cela m’est 
arrivé. Je me suis rendu compte que c’est en 
de tels moments que j’ai le plus besoin de La 
PAROLE. Sur le coup, il se peut que je ne le 
réalise pas. Il se peut que j’aie envie d’aller 
à la pêche ou faire de la moto. Bien qu’il n’y 
ait aucun mal à faire de telles choses (on 
peut passer un moment agréable tout en 
étant en communion avec Dieu). Je peux 
vous le dire d’expérience. Quand on est sous 
pression, la meilleure chose à faire consiste 
à ouvrir votre Bible ou à écouter de bonnes 
prédications, et à vous immerger dans La 
PAROLE.

Pourquoi ?
Parce que «  la foi vient de ce qu’on 

entend, et ce qu’on entend vient de la parole 
de Dieu  » (Romains 10:17), et c’est la foi 
en la puissance de La PAROLE qui vous 
soutient. 

Placez votre bouclier de foi devant vous
En fait, la meilleure chose à faire c’est de 

vous enraciner dans La PAROLE à l’avance. 
Donnez-lui la priorité avant que la pression 
ne se fasse sentir. Édifiez quotidiennement 
votre vie sur cette Parole afin qu’elle 
devienne le fondement de tout ce que vous 
pensez, dites et faites.

C’est une bien meilleure façon de vivre 
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La seule question, c’est de savoir si nous 
serons prêts à les affronter. Serons-nous 
établis sur le fondement inébranlable de la 
PAROLE de Dieu ?

Le meilleur moment pour commencer 
à vous établir sur La PAROLE de Dieu, ce 
n’est pas après que l’inondation ait sévi. Ce 
n’est pas quand vous êtes soudainement 
confronté à la tragédie, la maladie, la 
pauvreté ou quelque autre tempête. Le 
meilleur moment pour édifier votre foi, 
c’est maintenant. La décision la plus avisée 
consiste à prendre une décision irrévocable 
dès à présent, et de dire  : «  Aujourd’hui, et 
chaque jour je vais construire ma maison 
sur le roc de La PAROLE ».

Et si vous vous trouvez déjà au beau 
milieu d’une tempête et si votre maison et 
d’ores et déjà en train de s’écrouler  ? Est-il 
trop tard ?

Non, il n’est pas trop tard. Dieu va 
intervenir. Si vous L’invoquez et si vous 
commencez à tenir ferme sur Sa PAROLE 
dès à présent. Il accomplira les miracles 
dont vous avez besoin pour vous permettre 
de vous en sortir. Néanmoins, arrêtez de 
vous comporter de façon à dépendre d’un 
miracle de dernière minute. Trouvez 
dans l’Écriture ce qu’Il dit au sujet de 
l’abondance financière. Commencez à faire 
confiance à Dieu pour que toutes vos dettes 
soient remboursées et pour ne plus jamais 
avoir besoin d’emprunter de l’argent.

Commencez à vous construire un 
avenir financier tel que vous le promet La 
PAROLE de Dieu et confessez par la foi  : 
«  Je ne dois rien à personne si ce n’est de 
l’aimer. Dieu pourvoit à tous mes besoins 
selon Ses richesses avec gloire en Christ 
Jésus. Le SEIGNEUR est mon berger, je 
ne manque de rien  » (voir Romains 13:8; 2 
Corinthiens 9:8; Psaume 23:1).

Développez votre foi à un point tel que 
lorsque le problème financier menace, vous 
soyez pleinement convaincu que vous pouvez 
le neutraliser avant même qu’il ne vous 
atteigne. Voilà ce que la foi est censée faire.

Comme le dit Éphésiens 6:16 : « le bouclier 
de la foi  » doit être utilisé pour «  éteindre 
tous les traits enflammés du malin  ». Un 
bouclier n’est pas un instrument chirurgical 

que l’on utilise en vue d’extirper les flèches 
qui vous ont déjà atteint. Il est censé vous 
protéger – faire en sorte que les flèches 
ne vous atteignent pas. Vous êtes censé le 
tenir devant vous, afin que lorsque les traits 
enflammés arrivent, ils frappent le bouclier 
au lieu de vous frapper. 

Faites grandir et développez votre foi
Aux tout débuts du ministère, cela ne 

m’était pas venu à la pensée de placer ma 
foi pour les finances devant moi. J’attendais 
le début des réunions pour commencer à 
faire confiance à Dieu pour que les besoins 
financiers nécessaires au bon déroulement 
de ces réunions soient pourvus. Parfois, 
nous arrivions à la moitié d’une série de 
réunions et je disais  : «  SEIGNEUR, si Tu 
n’interviens pas tout de suite, nous n’allons 
pas pouvoir boucler le budget ! »

Et je commençais à avoir des sueurs 
froides !

Quoi qu’il en soit, maintenant je n’ai plus 
de sueurs froides ! À présent, Gloria et moi 
et tous nos équipiers mettons notre foi en 
action à l’avance. Nous commençons à faire 
confiance à Dieu pour que le budget soit 
bouclé des mois à l’avance. Bien souvent, 
à présent, le budget est déjà bouclé avant 
même que les réunions n’aient commencé. 
J’aime beaucoup cela car cela élimine 
toute sorte de pression. Si quelque autre 
situation requiert un miracle, je peux alors 
exercer ma foi dans ce domaine !

Je m’efforce également de mettre 
notre foi en action à l’avance pour ce qui 
concerne la guérison. Il est beaucoup plus 
facile de faire confiance pour la guérison 
quand on se sent bien que lorsqu’on 
souffre. Alors plutôt que d’attendre d’être 
malade pour commencer, faites en sorte 
de rédiger dès à présent une liste de 
versets au sujet de la guérison. Nourrissez-
vous-en continuellement. Proclamez 
quotidiennement que par les meurtrissures 
de Jésus vous avez été guéri (1 Pierre 2:24). 
Dites-vous à vous-même, à l’instar de David 
en Psaume 103  : «  Bénis le SEIGNEUR, ô 
mon âme, et n’oublie aucun de ses bienfaits. 
Lui qui pardonne toutes tes iniquités  ; qui 

CRITÈRES POUR 
Y PARVENIR

1 
Ne vivez pas 

seulement au jour le 
jour, en acceptant 

tout ce que le diable 
vous jette à la figure. 

Préparez-vous en 
amont afin de pouvoir 

lui résister.   
(Éph. 6:10)

2
Au lieu d’attendre que 
les traits enflammés 
du diable vous aient 

déjà atteint, protégez-
vous en tenant votre 

bouclier de la foi élevé 
devant vous.  
(Éph. 6:16)

3 
Continuez de 

développer votre foi en 
passant du temps dans 

La PAROLE de Dieu.  
(Rom.10:17)

4
Trouvez ce que dit La 

PAROLE de Dieu et 
fondez votre vie sur 

ce qu’elle dit – ensuite 
vous serez à même de 
faire face à n’importe 
quelle tempête et d’en 

sortir victorieux.  
(Luc 6:47-48)

5
Vous pouvez continuer 

de grandir dans 
La PAROLE et de 

développer votre foi de 
telle façon qu’aucune 
des tempêtes que le 
diable provoque ne 

puisse vous assujettir. 
(Jean 8:31-32)
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guérit toutes tes maladies » (versets 2-3, 
LSG). 

Si dans votre corps vous êtes d’ores 
et déjà attaqué par le diable, et si le 
médecin vous a annoncé un pronostic 
médical catastrophique, ne désespérez 
pas. Il vous suffit de vous tourner 
vers Dieu en vue d’obtenir de l’aide. 
Demandez-Lui un miracle si vous en 
avez besoin et, au beau milieu de la 
tempête, commencez à méditer sur Sa 
PAROLE de guérison et à développer le 
fondement de votre foi.

Bien que le processus puisse être plus 
difficile quand vous êtes confronté à 
des symptômes de maladie, Dieu vous 
communiquera la force et la grâce dont 
vous avez besoin en vue d’obtenir des 
résultats. Alors, persévérez, et une fois 
que la tempête est passée et que votre 
guérison s’est manifestée, tenez-vous-
en au programme.

Continuez de développer votre foi. 
Continuez de renforcer votre fondement 
en vous nourrissant continuellement 
de la Parole, en la confessant et en 
agissant en conséquence. Devenez accro 
à La PAROLE. Faites en sorte de ne 
pas pouvoir vous en passer, de vous en 
nourrir et de la mettre en pratique tous 
les jours.

Dieu dit en Proverbes 4:20-21  : 
«  Mon fils, sois attentif à mes paroles, 
prête l’oreille à mes discours. Qu’ils ne 
s’éloignent pas de tes yeux  ; garde-les 

dans le fond de ton cœur  ». En Jean 
8:31-32, Jésus a dit : « Si vous demeurez 
dans ma parole, vous êtes vraiment mes 
disciples ; vous connaîtrez la vérité, et la 
vérité vous affranchira ».

Vous pouvez continuer de grandir 
dans La PAROLE de sorte que vous 
ne soyez plus du tout ébranlé par 
les tempêtes de la vie. Vous pouvez 
continuer de développer votre foi de 
telle façon que ces tempêtes ne vous 
dérangent même plus, parce que lorsque 
le vent commence à souffler et que les 
eaux commencent à monter, vous savez 
quelle décision prendre. Vous pouvez 
vous réfugier dans l’abri que vous avez 
creusé sur le Roc.

Vous pouvez vous réfugier dans votre 
maison de foi, et lever les yeux vers la 
charpente de la guérison, les poutres de 
la prospérité, et les murs de la protection 
divine, de l’amour et de la BÉNÉDICTION 
que vous avez érigés sur le fondement de 
La PAROLE et vous réjouir.

Vous pouvez résister aux tempêtes 
de l’inflation, à l’instabilité politique 
et à tout autre problème qui empêche 
les gens de dormir, et vous pouvez 
continuer à vivre en paix. En dépit de 
toutes ces circonstances, vous pouvez 
faire un grand sourire au diable et lui 
dire  : «  Vas-y, je suis prêt. J’ai Jésus et 
j’ai La PAROLE, alors j’ai d’ores et déjà 
remporté la victoire ! » 

Si vous ne connaissez 
pas Jésus comme 
votre Sauveur et 

Seigneur, priez tout 
simplement avec 

foi la prière qui suit, 
et Jésus sera votre 

Seigneur  !

Père Céleste, je viens à Toi au Nom 

de Jésus. Ta Parole dit  : “Quiconque 

invoquera le nom du Seigneur sera 

sauvé” et “Si tu confesses de ta  

bouche le Seigneur Jésus, et si 

tu crois dans ton cœur que Dieu 

L‘a ressuscité des morts, tu seras 

sauvé” (Actes 2 :21  ; Romains 10 :9). 

Tu as dit que mon salut résulterait de 

Ton Saint-Esprit qui me ferait naître 

de nouveau en venant habiter en 

moi (Jean 3 :5-6, 15-16  ; Romains 

8 :9-11), et que si je le demandais, 

Tu me  

remplirais de Ton Esprit et Tu me  

rendrais capable de parler en d’autres 

langues (Luc 11 :13  ; Actes 2 :4).

Je m’en tiens à ce que Tu as dit.  

Je confesse que Jésus est Seigneur. 

Je crois dans mon cœur que Tu L’as 

ressuscité d’entre les morts. Je Te 

remercie de venir dans mon cœur,  

de me donner Ton Saint-Esprit 

comme Tu l’as promis et d’être le 

Seigneur de ma vie. Amen

Contactez-nous 

Si vous venez de prier cette  

prière, merci de nous informer  

de votre décision.

Nous voudrions vous offrir  

un cadeau pour vous aider  

à commencer votre nouvelle  

vie en Jésus  !

Prière du salut 

partenaires@kcm-fr.org

La meilleure chose à faire 
c’est de vous enraciner dans 

La PAROLE à l’avance… 
avant que la pression ne 

se fasse sentir. Édifiez 
quotidiennement votre vie 

sur cette Parole.
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«  C’est une mauvaise fracture  », avait 
dit le médecin. «  Vous devez rester au 
repos pendant huit semaines avec le pied 
surélevé. »

De retour chez lui, J.B. s’est allongé, le pied 
surélevé. Susan, sa petite amie, s’efforçait de 
s’occuper de lui et de son entreprise, tout en 
gérant les appels des débiteurs. 

J.B. devenait fou. Les médicaments 
le rendaient fébrile. Un livre aurait 

probablement pu lui être profitable. Il se 
dirigea vers la bibliothèque. Son regard se 
posa sur l’un des livres de Susan  : Hotline 
to Heaven (Ligne directe vers le ciel) de 
Charles et Frances Hunter.

Ça devrait aller. Après tout, il avait été 
diplômé et il était devenu pasteur. Il avait 
servi dans deux églises, mais les avait 
quittées toutes les deux parce qu’il ne 
pouvait pas vivre de son salaire.

par Melanie Hemry

Finir en 
Beauté

J.B. Whitfield, assis dans la salle des urgences 
regardait sa cheville gonflée, qui semblait 

enfler à vue d’œil. Il ne savait toujours pas ce 
qui était arrivé. Il était en train de dribbler 

sur le terrain de basket à l’occasion d’un 
match amical. Personne ne s’était approché 
de lui. Au lieu de tirer, il avait trébuché et il 

était tombé.

Était-il un peu défoncé ? 
Entre les amphétamines, les tranquillisants, 
l’herbe et la cocaïne, qui sait ce qu’il y avait 

dans son organisme.
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Bizarre. Tout au long du livre, il était 
question de donner son cœur à Jésus. Il 
était également dit que Jésus s’occuperait 
de tous vos problèmes.

Eh bien, des problèmes il en avait ! Une 
ex-femme et deux enfants. Susan avait un 
ex-mari et deux enfants. De plus, il avait 
deux cent quarante mille euros de dettes.

Il ferma le livre et réfléchit à ce qu’il 
avait lu.

Pour être Chrétien, vous êtes censé naître 
de nouveau ? Qui l’aurait cru ?

Changement radical
« J’ai lu ce livre en janvier 1978 et cela a 

changé ma vie », se remémore J.B. « Dans 
mon enfance, ma famille allait à l’église de 
temps en temps. Quand j’ai eu quinze ans, 
ma mère est morte et mon père est devenu 
alcoolique. 

«  Au cours de ma dernière année 
d’études, j’ai payé sa caution pour qu’il sorte 
de prison trois fois. Le pasteur m’a pris sous 
son aile. Je voulais lui ressembler, alors il 
m’a orienté vers le ministère. 

«  Tout à coup, j’ai réalisé que j’avais 
été pasteur de deux églises sans jamais 
avoir accepté Jésus comme mon Sauveur. 
Outre le fait de naître de nouveau, le livre 
disait que nous devrions donner tous 
nos problèmes à Jésus. “Visualisez vos 
problèmes dans le creux de vos mains”, 
disait le livre, “levez vos mains vers le ciel, 
retournez-les et secouez-les”. 

«  J’ai dit  : “Jésus, si Tu existes, je Te 
demande de pardonner mes péchés et de 
venir dans mon cœur” ensuite j’ai pris mes 
dettes, la drogue et tous mes problèmes 
et je les Lui ai donnés. Ensuite, je me suis 
senti vingt millions de fois plus léger. » 

Alors que J.B. avait grandi à la 
campagne, Susan avait grandi dans les 
cercles du country club.

Six années auparavant, sa cousine 
un peu bizarre lui avait donné ce livre 
Hotline to Heaven. Elle parlait de parler 
en langues, mais cela n’intéressait pas du 
tout Susan.

Toutefois, maintenant, assise sur le 

bord de la baignoire, fumant un joint en 
buvant de la bière, elle avait baissé la tête 
et invité Jésus dans son cœur. Levant les 
yeux, elle s’est vue dans le miroir. Une 
auréole scintillait autour de sa tête. Elle 
s’est dirigée vers le miroir, s’est regardée de 
nouveau. L’auréole était toujours là.

« Seigneur », a-t-elle dit, « si Tu guéris la 
cheville de J.B., je Te servirai jusqu’à la fin 
de mes jours. » 

Cela ne faisait que deux semaines que 
J.B. s’était fracturé la cheville. Mais le 
plâtre flottait autour de sa cheville. Il a 
appelé un ami qui était chirurgien.

Il a coupé le plâtre et a fait une radio de la 
cheville.

Elle était complètement guérie.

Nettoyer la maison
Abasourdis, J.B. et Susan ont commencé 

à aller à l’église. Un dimanche soir, le 
pasteur a posé une question  : «  Si Jésus 
entrait dans votre maison, y aurait-il 
quelque chose que vous auriez honte qu’Il 
voie ? » 

En chemin vers la maison, Susan a dit 
à J.B.  : «  Nous allons verser toute la bière 
dans l’évier et jeter la drogue dans les 
toilettes. »

« Tu as perdu la tête ? Nous allons boire 
la bière et nous faire des joints, et quand on 
aura tout fini, nous n’en achèterons plus. » 

Et c’est ce qu’ils ont fait… et cela ne leur a 
jamais manqué.

J.B. avait toujours pensé que la raison 
pour laquelle il avait quitté le ministère 
était qu’il ne gagnait que trois cent 
quarante euros par mois. Peut-être que la 
véritable raison pour laquelle il n’avait pas 
réussi était qu’il n’était pas sauvé.

Après avoir quitté le ministère, il avait 
gagné beaucoup d’argent en vendant des 
pianos et des orgues. Il avait ouvert son 
propre magasin dans le centre commercial 
Hanes Mall à Winston-Salem, en Caroline 
du Nord. La drogue et les dettes avaient 
pratiquement fait couler son entreprise. 

J.B. et Susan sont nés de nouveau en 1978. 
Quelques mois plus tard ils se sont mariés.
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Dès qu’il a donné son cœur a Jésus, J.B. 
était plus intéressé à faire en sorte que les 
gens naissent de nouveau que quoi que 
ce soit d’autre. Quand les gens venaient 
dans son magasin, il leur demandait s’ils 
connaissaient Jésus.

Il a conduit de nombreuses personnes au 
Seigneur.

En 1980, après qu’il se soit engagé à 
régler toutes ses dettes, J.B. a fermé son 
magasin. Il a trouvé un emploi dans une 
entreprise qui vendait des pianos, des 
orgues et des harpes haut de gamme. Son 
secteur de vente était le plus mauvais en 
termes de ventes au niveau national.

La Parole de Foi
L’année suivante, un ami lui a parlé du 

Saint-Esprit et de Kenneth Copeland 
Ministries. En 1981, J.B. et Susan ont 
participé à la Convention des Croyants à 
Charlotte, en Caroline du Nord.

Un homme nommé Jerry Savelle prêchait 
un message intitulé ’’Semer dans la famine’’. 
Il a présenté une offrande, en disant qu’ils 
pouvaient faire confiance à Dieu pour un 
retour au centuple dans cette même année.

«  Nous n’avions pas d’argent  », se 
remémore Susan. « Je ne veux pas dire que 
nous n’avions pas d’argent sur nous. Nous 
n’avions pas du tout d’argent, un point 
c’est tout. Nous n’en n’avions ni dans nos 
poches, ni à la banque. Nous n’avions même 
pas de carte de crédit.

« Alors, J.B. a rédigé un billet à ordre pour 
la somme de cent dollars et il l’a déposé 
dans la corbeille d’offrande. Nous nous 
sommes mis d’accord que nous aurions 
cent dollars pour les envoyer à KCM.

«  Le dimanche suivant, après le culte, 
un homme nous a poursuivis et a glissé 
quelque chose dans la poche de J.B.. C’était 
un chèque de cent dollars  ! Nous l’avons 
immédiatement envoyé à KCM. Pendant 
cette période, nous avons appris à mettre la 
Parole de Dieu en pratique dans notre vie. 

«  C’était en octobre 1981. Pendant que 
J.B. passait des appels commerciaux, j’ai 
proclamé la Parole à ce sujet. Ensuite, 

j’ai ordonné que les pianos et les orgues se 
vendent. En l’espace de quatre-vingt-dix 
jours, J.B. s’était hissé à la première place 
au niveau national en termes de ventes. En 
décembre, il avait gagné onze mille dollars. 
J.B. avait toujours dit qu’il aimerait avoir la 
foi pour mille dollars. 

«  L’année suivante, en 1982, nous avons 
fondé l’église Agape Faith dans un petit 
local. Nous ne savions pas si qui que ce soit 
viendrait. Néanmoins, le premier dimanche, 
nous avons accueilli quarante-quatre 
personnes, et à partir de là, l’église n’a cessé 
de grandir. »

En 1983, un homme s’est installé en ville, 
c’était un super enseignant de la Parole, se 
remémore J.B.. Il disait qu’il était venu pour 
aider J.B. et Susan. Quoi qu’il en soit, leur 
relation n’a pas tardé à se détériorer.

Tout d’abord, il a commencé à répandre 
des mensonges au sujet de J.B. Ensuite, 
il a convoqué une réunion du conseil 
d’administration, sans le pasteur, au cours de 
laquelle, il a essayé de prendre le contrôle de 
l’église.

Ce n’est pas 
tant où l’on 
commence 

dans la 
vie, dit J.B. 

C’est où l’on 
finit qui 

compte. »
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Comme cela n’a pas fonctionné, il a 
provoqué une scission de l’église – et 
trente-quatre membres de l’assemblée l’ont 
suivi - et il a fondé une église à quelques 
kilomètres de là.

La marche dans l’amour
Le Seigneur dit à J.B., Tu dois marcher 

dans l’amour, et tu dois lui pardonner.
J.B. et Susan ont pris la décision de lui 

rendre visite à son domicile.
« Nous voulons te dire que nous t’aimons 

et que nous te pardonnons », lui dirent-ils. 
«  Si tu as besoin de quoi que ce soit, fais-
nous le savoir. » 

Il ne savait que penser.
Peu après, alors que J.B. se trouvait au 

bureau de poste cet homme est entré. J.B. 
s’est baissé, espérant qu’il ne l’avait pas vu. 
Cependant, le Seigneur l’avait vu.

Prends-le dans tes bras et dis-lui que tu 
l’aimes.

« Alors que je l’ai pris dans mes bras et que 
je lui ai dit que je l’aimais, j’avais envie de 
lui donner des coups de genou », avoue J.B.. 
«  Je voulais le frapper. Je voulais lui faire 
mal. Je l’avais pardonné par la foi, mais mes 
émotions n’avaient pas reçu le message.

«  Au cours des huit mois qui ont suivi, 
chaque fois que je me rendais au bureau de 
poste, il entrait. Chaque fois, le Seigneur 
me disait de le prendre dans mes bras et de 
lui dire que je l’aimais. Cela se produisait 
tellement souvent que j’en suis arrivé à 
changer le jour et l’heure où je m’y rendais. 
Mais rien n’y faisait. Il était toujours là. Au 
bout de quelques mois, quand je l’ai serré 
dans mes bras et lui ai dit que je l’aimais, 
j’étais sincère. Je ne voulais plus lui faire 

de mal. J’ai compris que je devais pardonner 
sur-le-champ. Néanmoins, apprendre à 
oublier prend du temps. » 

Un mandat de Dieu
Un jour de 1985, Dieu a donné à J.B. un 

mandat tiré d’Ésaïe 58. Ils devaient nourrir 
les affamés et porter secours aux sans-
abri. À partir de cette semaine-là, tous 
les samedis, l’église a donné à manger aux 
affamés de la ville voisine de Winston-
Salem. Elle a également distribué des 
articles de toilette et des vêtements aux 
sans-abri.

Chaque dimanche, des bus allaient les 
chercher pour qu’ils puissent venir à l’église. 
Cette situation a eu un tel retentissement 
que le journal local a envoyé un reporter et 
un photographe pour la documenter.

« J’ai été honnête avec le reporter » précise 
J.B. «  Je lui ai dit quel gâchis avait été 
notre vie. De quelle façon nous nous étions 
drogués et croulions sous les dettes. Et de 
quelle manière Dieu avait transformé notre 
vie. » 

Quand l’article est paru, il y avait 
une photo de J.B. et le titre suivant  : «  Le 
prédicateur de Clemmons fait en sorte que 
les membres de son assemblée participent 
financièrement et qu’ils reviennent ». 

« Cet article s’apparentait à une entreprise 
de démolissage sur trois pages », relate J.B. 
«  Il disait que je portais un costume chic 
et que je passais de l’Esprit au portefeuille. 
C’était affreux. Mais ce que l’ennemi avait 
médité pour nous faire du mal ne nous a fait 
aucun mal. L’église a continué de grandir. » 

Comme l’église grandissait régulièrement, 
J.B. et Susan savaient qu’ils avaient besoin 
de plus d’espace pour faire face à cette 
croissance. En juin 1992, cela faisait dix ans 
que l’église Agape Faith se réunissait dans un 
local commercial.

En outre, en 1985, ils avaient trouvé et 
acheté plus de treize hectares de terrain à 
l’extérieur de la ville. Toutefois, on leur avait 
conseillé de ne pas en faire l’acquisition parce 
qu’il n’était pas possible d’y creuser un puits 
ou d’y installer une fosse septique. En fait, 
le terrain avait échoué à tous les tests de 

En l’espace de quatre-vingt-dix 
jours, J.B. s’était hissé à la première 
place au niveau national en termes 
de ventes. En décembre, il avait 
gagné onze mille dollars. J.B. avait 
toujours dit qu’il aimerait avoir la foi 
pour mille dollars. 
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perméabilité.
Quoi qu’il en soit, Dieu leur a dit de 

l’acheter ; ce qu’ils ont fait.

Prière et Test de Perméabilité
Un vendredi, plusieurs membres de 

l’église parcouraient le terrain en priant 
quand Susan s’est soudain arrêtée et a dit à 
J.B. : « Pasteur, prends ce bâton et frappe ce 
rocher. Nous allons faire confiance à Dieu 
pour qu’Il change le sol de cette propriété, 
tout comme Il a fait sortir de l’eau du rocher 
pour Moïse ».

J.B. savait qu’il n’avait pas la foi 
nécessaire. Se saisissant du bâton, il a dit  : 
«  Conformément à la foi de ma femme, je 
frappe ce rocher ! Père, nous croyons que Tu 
peux changer le sol de cette propriété. »

Le lundi, J.B. a appelé le bureau du comté 
et a demandé si quelqu’un pouvait venir 
vérifier le sol.

«  Pasteur Whitfield, nous l’avons déjà 
vérifié trois fois », lui a-t-on dit. « Cela ne 
changera rien. » 

« D’accord », répondit J.-B. « Mais, nous 
avons prié et nous avons demandé à Dieu de 
changer le sol. » 

Un long silence suivit.
« D’accord, je vais venir. Mais vous devez 

prendre une pelleteuse et creuser dix trous. 
Sept d’entre eux doivent passer le test de 
perméabilité. » 

J.B. a fait venir une pelleteuse pour 
creuser dix trous, chacun juste à côté des dix 
trous qu’ils avaient creusés précédemment.

Le technicien a contrôlé un trou après 
l’autre. Regardant son chef, il a dit : « Qu’est-
il arrivé à tout le grès qui se trouvait dans ce 
terrain ? » 

Le terrain a passé le test de perméabilité 
et a obtenu l’autorisation à la construction.

«  Nous avons construit notre premier 
bâtiment en vue d’accueillir quatre cent 
cinquante personnes », précise J.B. « Puis, 
en 1999, nous avons construit le bâtiment 
dans lequel nous nous trouvons aujourd’hui. 
Il peut accueillir mille personnes et nous 
avons deux cultes le dimanche matin. 
L’église dispose également d’une structure 
pour enfants qui ressemble à une ville du 

Far Ouest  », indique J.B. «  Elle s’appelle 
Agapeville. Nous y sommes depuis lors. » 

«  Cela fait de nombreuses années que 
nous sommes Partenaires de KCM », dit J.B., 
«  et cela est très important pour nous. Ils 
nous ont appris à vivre par la foi. 

« Être Partenaires de KCM s’apparente à 
une semence à double effet. Notre semence 
contribue à diffuser l’Évangile dans 
le monde entier. Elle permet d’exercer le 
ministère auprès de personnes que nous ne 
rencontrerons jamais. Elle change des vies 
dans des endroits où nous n’irons jamais.

« Rétrospectivement, Susan et moi étions 
probablement les moins susceptibles d’être 
appelés à devenir pasteurs. Nous avions tous 
deux des enfants issus de mariages ratés. 
Nous avons tous deux consommé de la 
drogue et nous avons contracté des dettes 
colossales. Nos enfants venaient de foyers 
éclatés et avaient eux aussi des problèmes. 

«  Ma fille cadette n’était pas sauvée 
et elle vivait avec sa mère. À dix-sept ans, 
elle est tombée enceinte du fils de notre 
responsable de la louange et de l’adoration. 
J’ai appelé Jerry Savelle et le Dr Lester 
Sumrall. Je leur ai dit que j’étais prêt à 
démissionner. Ils ne m’ont pas autorisé à le 
faire. Ces enfants se sont mariés et ils le sont 
encore aujourd’hui. 

«  Notre fils était en Californie avec son 
père et il s’est retrouvé mêlé à des affaires de 
drogue. Il faisait des aller et retour en prison. 
Notre fille Robin est tombée enceinte alors 
qu’elle était à l’université. Elle et le jeune 
homme se sont mariés et ils ont eu deux 
beaux garçons avant qu’elle ne décède en 
2019. 

«  Ce n’est pas tant où l’on commence 
dans la vie  », dit J.B. «  C’est où l’on finit 
qui compte. Nos enfants, leurs conjoints 
et leurs enfants servent le Seigneur. 
Aujourd’hui, nous avons neuf petits-
enfants et dix arrière-petits-enfants. « J’ai 
lu Hotline to Heaven en 1978  », indique 
J.B.. « Les paroles de ce livre sont toujours 
d’actualité. La clé d’une vie réussie consiste 
tout d’abord à donner son cœur à Jésus. 
Ensuite, quand surviennent les problèmes, 
donnez-les-Lui également. Il vous guidera 
et vous permettra de triompher de toutes 
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Miracle
Si vous avez besoin d’un miracle dans 

quelque domaine que ce soit, Dieu veut 
que vous sachiez qu’il vous est possible 
d’en expérimenter un. Peu importe de quel 
genre de miracle vous avez besoin. Dieu en 
dispose d’ores et déjà et Il est tout disposé à 
faire en sorte que vous en bénéficiez. 

Il se peut que vous ayez besoin d’un 
miracle dans le domaine physique afin 
de pouvoir jouir de la bonne santé et de la 
plénitude. Il se peut que vous ayez besoin 

d’un miracle dans le domaine financier 
afin de sortir d’une crise financière pour 
bénéficier de la prospérité. Il se peut que 
vous ayez besoin que Dieu accomplisse 
un miracle dans la vie d’un fils ou d’une 
fille prodigue ou pour solutionner tout 
autre problème que seul un miracle peut 
résoudre.

Quelle que soit la situation, si vous avez 
besoin que Dieu accomplisse quelque chose 
de surnaturel pour vous, Il aspire à le faire. 

« Jésus a toujours 
beaucoup aimé faire 
des miracles... Il les a 

accomplis dans toutes 
sortes de situations 

– parfois dans des 
endroits des plus 

surprenants. »

Il n’est jamais 
trop tard pour 

expérimenter un
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Il attend seulement que vous Lui fassiez 
confiance et que vous commenciez à vous 
attendre à l’impossible.

Voilà en quoi consiste un miracle. Dieu 
accomplissant ce qui, dans le domaine naturel, 
est complétement impossible.

En ce qui concerne le corps, par exemple, un 
miracle diffère d’une guérison. Dans le cadre 
d’une guérison, Dieu accélère ou optimise ce 
que le corps est normalement censé accomplir. 
Un miracle, c’est bien plus que cela.

Pour ce qui est d’un miracle, c’est Dieu qui 
recrée une partie du corps manquante ou qui 
remplace une partie qui a besoin de l’être. Cela 
se produit quand, dans le domaine naturel, 
tout espoir est perdu et quand les médecins 
ont renoncé, alors, la formidable puissance 
surnaturelle de Dieu accomplira pour vous 
ce que les meilleurs médecins au monde ne 
pourront jamais accomplir.

Alors que j’enseigne à l’École de Guérison, 
au fil des ans, j’ai été témoin d’un grand 
nombre de miracles. Néanmoins, j’aime tout 
particulièrement évoquer celui dont m’a parlé 
Justus Du Plessis, le grand serviteur de Dieu 
qui a grandi en Afrique du Sud et qui était 
membre de l’église d’Andrew Murray. Alors 
que Justus était un enfant, son père est tombé 
gravement malade.

À l’époque, les Pentecôtistes n’accordaient 
pas beaucoup de crédit aux traitements 
médicaux, aussi quand la mère de Justus a 
voulu appeler le médecin, son mari a refusé. 
Finalement, il est devenu évident qu’il était à 
l’article de la mort. Alors, pour éviter à la famille 
de devoir faire une autopsie, il a accepté que le 
médecin vienne.

À ce moment-là, son état s’était tellement 
dégradé, qu’après l’avoir examiné, le médecin a 
rempli un certificat de décès et il est parti.

Par la suite, quelques membres de l’église qui 
étaient réunis autour de leur ami mourant ont 
commencé à prier. Alors qu’ils priaient, il s’est 
mis à transpirer à grosses gouttes et s’est levé, 
guéri. Sur-le-champ, il a quitté son lit, et après 
avoir pris une douche et avoir trait les vaches, il 
s’est rendu chez le médecin et lui a redonné son 
certificat de décès. 

Beaucoup se diraient qu’une fois que votre 
certificat de décès est signé, il est trop tard 
pour s’attendre à un miracle. Quoi qu’il en soit, 
ce n’est pas ce que se disaient les membres de 
cette église, et certainement pas ce que Dieu se 
disait. Pour Lui, il n’est jamais trop tard pour 
un miracle. En réalité, Il est expert dans l’art 
d’accomplir Ses promesses dans la vie de Ses 
enfants quand on a l’impression qu’il est trop 
tard.

Nous pouvons Le voir à l’œuvre tout au long 
des Écritures. 

Pensez à ce qu’Il a fait pour Abraham et Sara. 
Quand Il leur a annoncé, alors qu’ils étaient 
déjà âgés, qu’ils allaient avoir un fils, dans le 
domaine naturel il était beaucoup trop tard 
pour qu’ils aient des enfants. De plus, du fait 
que Sarah avait été stérile sa vie durant, leur 
situation biologique était désespérée.

Alors, qu’a fait Abraham ?

Alors qu’il [Abraham] n’avait [humainement] 
aucune raison d’espérer, il a espéré par la foi 
qu’il deviendrait le père de nombreuses nations, 
selon ce qui lui avait été promis… Il ne faiblit pas 
dans la foi en considérant la [totale] faiblesse de 

par Gloria Copeland

Miracle
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son corps, pratiquement mort puisqu’il avait 
près de cent ans, et [en considérant] la stérilité 
de Sara. Non, il ne faiblit pas par incrédulité ou 
méfiance (remettant en question par le doute) 
au sujet de la promesse de Dieu, mais il fut 
fortifié et trouva sa force par la foi, en donnant 
louange et gloire à Dieu. Étant convaincu et 
pleinement assuré que Dieu est puissant, qu’il 
peut tenir Sa Parole et accomplir ce qu’il a 
promis. (Romains 4:18-21, Amplified Bible, 
Classic Edition).  

Confrontés à l’impossible, Abraham et Sara 
ont fait confiance à Dieu pour qu’Il accomplisse 
un miracle. La puissance suprême de Dieu a 
transformé leur corps et Isaac, le fils que Dieu 
leur avait promis, a vu le jour.

Tout ce dont vous n’aurez jamais besoin
« Mais, Gloria », direz-vous peut-être, « Dieu 

ne m’a pas donné une promesse spécifique au 
sujet de ma situation, comme Il l’a fait pour 
Abraham et Sara. »  

Bien évidemment que oui !
La Bible toute entière regorge de promesses 

de la part de Dieu. 
En outre, en tant que croyant né de nouveau, 

vous avez Jésus, de plus 2 Corinthiens 
1:20 dit  : «  Pour ce qui concerne toutes 
les promesses de Dieu, c’est en lui qu’est le 
oui  ; c’est pourquoi encore l’Amen par lui est 
prononcé  ». C’est la raison pour laquelle la 
bonne nouvelle au sujet de Jésus est appelée 
“l’évangile de paix” (Éphésiens 6:15). En 
Hébreu, le mot paix est shalom. Il signifie 
“plénitude, sans que rien ne manque ou ne soit 
brisé”.

Dans le Nouveau Testament, le mot salut 
a pratiquement la même signification. C’est 
la traduction d’un mot Grec qui signifie 
“protection, dél iv ra nce matér iel le et 
temporelle du danger  : pardon, protection, 
liberté, bien-être, restauration, bonne santé et 
plénitude - tout ce qu’il faut pour que votre vie 
soit pleinement satisfaisante”.

Vous parlez d’une promesse concrète de 
Dieu !

Romains 1:16 dit que l’évangile c’est «  la 
puissance de Dieu pour le salut de quiconque 
croit ». C’est la bonne nouvelle que tout ce dont 
vous avez besoin en vue d’être pleinement 
restauré, sans que rien ne manque ou ne soit 

brisé, Dieu l’a promis et Il y a pourvu à votre 
intention en Jésus. C’est la bonne nouvelle 
que Jésus a accompli et continu d’accomplir 
tout ce qui est nécessaire pour que votre vie 
soit pleinement satisfaisante – même si cela 
requiert un miracle. 

Jésus a toujours beaucoup aimé faire des 
miracles ! Pendant Son ministère terrestre Il 
en a fait de toutes sortes, et Il les a accomplis 
dans toutes sortes de situations – parfois dans 
des endroits des plus surprenants. 

Le premier miracle qu’il a accompli a eu 
lieu à l’occasion d’un mariage où les hôtes 
n’avaient plus de vin  ! Ce n’est pas ce que je 
considérerais comme une situation de vie ou 
de mort. Quoi qu’il en soit la mère de Jésus, 
Marie, s’inquiétait de la gêne que cela allait 
susciter pour la famille du marié.

Elle savait qu’il était trop tard pour qu’ils se 
procurent du vin par tout autre moyen, alors 
elle a parlé du problème à Jésus en s’attendant 
à ce qu’Il le résolve. Convaincue qu’Il le 
ferait, elle s’est adressée aux serviteurs qui 
se tenaient à proximité et Il leur a dit : « Quoi 
que ce soit qu’Il vous dise, faites-le » (Jean 2:5, 
AMPC). 

Vous vous souvenez sans doute de ce qui 
s’est passé. Jésus a dit aux serviteurs de 
remplir d’eau six grandes jarres de pierre et 
de les apporter à l’organisateur du repas. Ils 
l’ont fait, et l’eau a été transformée en vin - le 
meilleur de toute la journée. « Tel fut, à Cana 
en Galilée, le premier des miracles que fit 
Jésus. Il manifesta sa gloire... » 

Jésus est toujours expert dans l’art de 
manifester Sa gloire ! Il n’a pas changé d’avis en 
ce qui concerne les miracles. Il est « le même 
hier, aujourd’hui et éternellement » (Hébreux 
13:8). Il est toujours disposé et capable 
d’accomplir ce qu’Il a toujours fait.    

Pensez à toutes les choses impossibles que 
Jésus a accomplies pendant les trois années 
où Il a exercé le ministère sur terre. Pensez à 
tous ceux qui se sont adressés à Lui alors qu’ils 
n’avaient pas seulement besoin d’une guérison 
mais d’un miracle créatif. Selon Matthieu 
15:30-31 :

Et de grandes multitudes vinrent à lui, ayant 
avec eux ceux qui étaient boiteux, aveugles, 
muets, estropiés, et beaucoup d’autres et 
elles les mirent aux pieds de Jésus, et il les 
guérit. De sorte que la multitude s’émerveillait 

CRITÈRES POUR Y 
PARVENIR  :

1
 Pour ce qui est d’un 
miracle, c’est Dieu 
qui accomplit dans 
le domaine naturel 
quelque chose qui 
est complètement 

impossible.   
(Matt. 19:26) 

2
Dieu accomplira toutes 
les promesses qu’Il a 
faites dans la Bible, 

même si pour cela il y 
besoin d’un miracle, 
parce qu’en Christ 

toutes ces promesses 
sont vôtres.    
(2 Cor. 1:20)

3
Pendant Son ministère 

terrestre, Jésus a 
accompli des miracles 

pour tous ceux qui 
s’adressaient à Lui en 

vue d’en bénéficier – Et 
Il n’a pas changé.  

(Héb. 13:8)

4
Dieu a d’ores et déjà 

votre miracle en réserve 
et il vous attend.    

(Ps. 31:19)

5
 Il est possible que 

vous vous disiez que 
vous ne méritez pas 
d’expérimenter un 

miracle, mais en tant 
que croyants nous 
n’avons pas ce que 

nous méritons ; nous 
bénéficions de la 

miséricorde de Dieu. 

(Ps. 145:8-9)

 
 
   

1 6  :  B VOV



Ce dont vous remplissez votre cœur de 
façon systématique déterminera si vous 

expérimentez la victoire ou la défaite.
(Prov. 4:22)

Demeurer intentionnellement dans 
la Parole vous affranchira de toute 

influence démoniaque.
(Jean 8:31-32) 

En écoutant la Parole et en la regardant 
quotidiennement vous en remplissez 

votre cœur. 
(Prov. 4:20-21)

En vous nourrissant de la Parole et 
en écoutant la voix de Dieu, le fruit de 

l’esprit a libre cours en vous et triomphe 
de la loi du péché et de la mort. 

(Gal. 5:22-23)

Le temps passé avec Dieu n’est jamais 
en vain, il produit toujours de grandes 

bénédictions.
(Gal. 6:7-8)

Ne commettez jamais l’erreur de croire que vous êtes 
trop occupé pour consacrer du temps à la Parole de 

Dieu. En réalité, vous ne pouvez pas vous permettre de 
ne pas lui en consacrer.

Même si cela fait des années que vous marchez avec le 
Seigneur, vous ne pouvez pas vous permettre de vous 

reposer sur vos lauriers spirituels en vous efforçant de 
survivre grâce à la Parole que vous avez entendue par 

le passé.
C’est un comportement très dangereux !

Donnez la priorité à la Parole de Dieu !

PAROLES DE FOI

P
lorsqu’elle vit que les muets parlaient, que 
les estropiés étaient guéris, que les boiteux 
marchaient, que les aveugles voyaient  ; et ils 
glorifiaient le Dieu d’Israël.

Tous ceux qui s’adressaient à Jésus ont 
obtenu le miracle dont ils avaient besoin – 
et il s’agissait de grandes multitudes. Ainsi, 
de toute évidence, Dieu aime accomplir des 
miracles ! Il n’aime pas seulement les miracles 
parce qu’ils Le glorifient, mais Il aime les 
accomplir parce qu’Il est bon. Psaume 31:19 
dit  :   «  Oh combien est grande ta bonté, 
laquelle tu as réservée pour ceux qui te 
craignent… » 

En fait, Dieu a de bonnes choses en réserve 
pour nous ! Il n’attend pas que nous en ayons 
besoin pour les concevoir, il les a préparés et 
mis en réserve pour nous à l’avance. Il les a 
étiquetés à notre nom, et ils sont prêts pour 
que nous les recevions.

Cela signifie que si vous avez besoin d’un 
miracle dès à présent, Dieu l’a en réserve pour 
vous. Il a un tympan tout neuf pour vous, un 
rein, un cœur et un foie tout neuf pour vous, 
le secours pour votre famille, le miracle 
financier et quoi que ce soit d’autre dont vous 
puissiez avoir besoin.

Il a en réserve pour vous toutes les bonnes 
choses que vous ne pourrez jamais désirer et 
elles vous attendent.

Pas par les œuvres mais par la foi
Dans un commentaire de Psaume 31:19, 

un expert Juif de la Bible a écrit  : « La bonté 
est cet attribut de Dieu grâce auquel Il aime 
communiquer de bonnes choses à tous ceux 
qui peuvent ou veulent les recevoir. Il est 
Lui-même toute bonté, l’Initiateur de tout 
bien, non pas sous une seule forme, ni d’une 
seule espèce, mais de façon absolue, sans 
commencement, sans limite, sans mesure… 
Il possède et renferme toute excellence, toute 
perfection, toute bénédiction, tout bien. Ce 
bien, Sa bonté Il l’accorde à tout un chacun 
selon la capacité de chacun à recevoir ».

En d’autres termes, la bonté de Dieu est 
illimitée. Il communiquera à chacun d’entre 
nous autant de Sa bonté qu’il nous est possible 
de recevoir.

Qu’est-ce qui détermine notre capacité à 
recevoir ?
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Notre foi en Dieu et en Sa Parole !
Parfois, les croyants se méprennent à ce 

sujet. Ils croient qu’ils doivent fournir des 
efforts acharnés pour obéir tout un tas de 
lois religieuses en vue d’obtenir un miracle. 
C’est ce genre de chose que s’imaginaient 
les croyants de Galates à l’époque de Paul. 
Toutefois, il leur a écrit en vue de dissiper 
toute confusion.

«  Êtes-vous tellement dépour vus de 
sens  ?  » dit-il. «  [Dieu] qui opère des 
miracles parmi vous, le fait-il donc par les 
œuvres de la loi, ou par la prédication de la 
foi ? » (Galates 3:3-5)

La réponse à la question de Paul, bien 
évidemment, est que ce ne sont pas les 
œuvres religieuses, mais la foi, qui nous 
permet d’expérimenter des miracles ! 

Il est important de s’en souvenir parce 
que le diable fera tout son possible pour vous 
faire croire ce qu’il a dit aux Galates – que 
vous devez être parfait en vue de remplir les 
conditions pour expérimenter un miracle. Il 
vous rappellera vos péchés passés et toutes 
les erreurs que vous avez commises et il 
dira  : «  Tu ne mérites pas de recevoir quoi 
que ce soit de la part de Dieu ». 

La glorieuse vérité, quoi qu’il en soit, c’est 
qu’en tant que croyants nous ne méritons 
rien. Nous obtenons ce à quoi Jésus a 
pourvu en versant Son précieux sang. Nous 
recevons la bonté de Dieu. 

Si Dieu n’éta it pa s miséricordieu x, 
personne ne pourrait expérimenter un 
miracle. Mais Il l’est  ! D’après Psaume 
145:8-9 : « L’ÉTERNEL est miséricordieux 
et plein de compassion, lent à la colère et 
plein de bonté. L’ÉTERNEL est bon envers 
tous, et ses compassions s’étendent sur 
toutes ses œuvres ».    

Remarquez qu’il est dit que l’Éternel est 
bon envers tous.

Cela signifie qu’Il ne vous laissera pas de 
côté. À l’instant même, Ses compassions 
s’étendent sur vous. Il aspire tellement à les 
répandre sur vous que vous n’avez même 
pas à essayer de Le convaincre d’accomplir 
le miracle dont vous avez besoin.

Dieu est toujours prêt !
À l’École de Guérison, certains m’ont dit 

que dès qu’ils ont franchi les portes ils ont 
été guéris. Ils n’attendent même pas que 
j’ai fini de prêcher pour recevoir ce que 
Dieu a en réserve pour eux. Ils viennent 
à la réunion en disant  : «  Aujourd’hui, je 

reçois ma guérison  !  » et, sur-le-champ, 
i ls obtiennent ce dont i ls ont besoin 
parce qu’ils se sont positionnés en vue de 
recevoir. 

Comment prend-t-on position ? 
Premièrement, en passant du temps dans 

la Parole. «  Ainsi la foi vient de ce qu’on 
entend, et ce qu’on entend vient de la parole 
de Christ » (Romains 10:17). De ce fait, plus 
vous lirez la Bible et plus vous méditerez 
sur ce qu’elle dit au sujet de la bonté de Dieu 
et de Sa compassion, plus votre foi en vue 
de recevoir de Sa part grandira. 

Deuxièmement, remplissez votre bouche 
de Sa Parole. Jésus a dit : « Quiconque dira 
à cette montagne  : soit déplacée et sois 
jetée dans la mer  ; et qui ne doutera pas 
dans son cœur, mais croira que ces choses 
qu’il dit arriveront ; il aura tout ce qu’il dit » 
(Marc 11:23). 

Troisièmement, mettez votre foi en 
action. Est-ce que vous vous souvenez 
ce que Marie a dit au mariage à Cana, où 
Jésus a accompli Son premier miracle  ? 
Elle a dit aux serviteurs :  « Quoi que ce soit 
qu’Il vous dise, faites-le ». 

En vue d’expérimenter des miracles, 
c’est primordial. Quoi que ce soit que le 
Seigneur vous dise, faites-le. S’il vous dit 
de vous repentir pour une certaine chose, 
repentez-vous. S’il vous dit de pardonner 
à quelqu’un, pardonnez. S’Il vous dit de 
faire quelques pas de danse et de pousser 
des cris de joie en vue d’exprimer votre 
foi, alors faites quelques pas de danse et 
poussez des cris de joie.

En une occasion, alors que je prêchais 
au sujet de la guérison, le Seigneur a dit 
à un malade dans l’assemblée de se lever 
et de courir. Il ne voulait pas déranger la 
réunion, alors il a couru vers la porte et il 
a couru autour du bâtiment. Quand il est 
revenu, il était guéri ! 

Ce même genre de chose peut vous 
a rriver. Peu impor te l’impor ta nce du 
miracle dont vous avez besoin ou depuis 
combien de temps vous l’attendez «  avec 
Dieu, toutes choses sont possibles  » et 
«  toutes choses sont possibles à celui qui 
croit » (Matthieu 19:26 ; Marc 9:23).

Alors, faites confiance à Dieu.
Prononcez des paroles de foi.
Ensuite, quoi que ce soit que le Seigneur 

vous dis, faites-le parce qu’Il a un miracle 
en réserve à votre intention. 

Suivez-nous sur 
Facebook

DEVENEZ 
PARTENAIRE 
AVEC KCM 

AUJOURD’HUI  !

Dieu vous a donné 
une voix, une voix 

d’autorité, une voix de 
puissance. Votre voix fait 
une différence dans ce 
monde. Elle transforme 
les vies – y compris la 

vôtre – et déclenche les 
ressources du Ciel quand 
vous déclarez la volonté 
de Dieu par la foi. Nous 

sommes là pour vous aider 
à découvrir votre voix - 
la voix qui vous définit 

uniquement, celle qui est 
incontestablement hardie 

et toujours sûre. C’est 
votre voix qui proclame 
votre victoire. Votre voix 
est unique. Votre victoire 

est assurée. C’est puissant 
de mettre votre don au 

service du Corps de Christ. 
Ensemble, comme un seul 
ministère, nous atteindrons 

le monde  !

Contactez-nous 
Email  : partenaires@kcm-fr.org     

Tél  : +44 (0)1225 787310 

www.kcm-fr.org

https://www.facebook.com/kcmfrancais
https://www.facebook.com/kcmfrancais
mailto:partenaires%40kcm-fr.org?subject=
tel:01225787310

